

**D**

- Beachten Sie die Montagewarnweisungen für Lichtkanal 060 und StraitLine.
- Lichtlenkungsfolien STRL-LK060-Z 690... (von Rolle) einziehen. Beachten Sie dabei die nachfolgend beschriebene Vorgehensweise bei den unterschiedlichen Folienarten. Folien immer im 90°-Winkel abschneiden.
- ⚠ Lichtlenkungsfolie „opal diffus“ STRL-LK060-Z 690.OPDF... ohne Schutzfolie. Glänzende Seite muss nach außen bzw. unten zeigen.
- ⚠ Bei Lichtlenkungsfolien „nanoOptix“ Schutzfolien beidseitig abziehen. Seite mit gelber Schutzfolie (strukturierte bzw. raue Seite) muss nach außen bzw. unten zeigen.
- ⚠ Bei nanoOptix Wallwasher-Lichtlenkungsfolien STRL-LK060-Z 690.WW... muss die markierte Seite zur Wand zeigen.
- QR-Code für Montagevideo 

**GB**

- Consider the installation instructions for Lichtkanal 060 and StraitLine.
- Insert the light-control foils STRL-LK060-Z 690... (from roll). Follow the procedure described below for the different types of foil. Always cut foils at a 90° angle.
- ⚠ Light-control foil "opal diffuse" STRL-LK060-Z 690.OPDF... without protective foil. Glossy side must face outwards or downwards.
- ⚠ For "nanoOptix" light-control foils, remove the protective foils on both sides. The side with the yellow protective foil (structured or rough side) must face outwards or downwards.
- ⚠ For nanoOptix wallwasher light-control foils STRL-LK060-Z 690.WW... the marked side must face the wall.
- QR Code for assembly video 

